

## Nachfolge Bauverwaltung

Der Gemeinderat hat am 18. August 2025

### **Stefan Roth**

zum neuen **Bauverwalter (30%)** und **Verwaltungsangestellten Bau (50%)** gewählt.

Stefan Roth verfügt über umfassende Fachkenntnisse im Bauwesen, die er sich durch seine langjährige Tätigkeit als Baukommissionspräsident erworben hat.



Zudem ist er in seiner aktuellen Funktion bereits als ad interim Bauverwalter tätig und bringt dadurch zusätzliche praktische Erfahrung in der operativen Bauverwaltung mit.

Als langjähriger Einwohner von Laupersdorf ist er eng mit der Gemeinde verbunden und setzt sich mit Herzblut für das Gemeinwohl ein. Seine Erfahrung, seine Persönlichkeit und seine enge lokale Verwurzelung stellen einen erheblichen Mehrwert für die Verwaltung und die gesamte Gemeinde dar.

Das Amt als Baukommissionspräsident wird Stefan Roth Ende der Legislatur nach acht Jahren wertvoller Arbeit abgeben.

Am **1. Dezember 2025** wird er seine Stelle(n) bei der Einwohnergemeinde offiziell antreten, wobei bereits anfangs September mit der Einführung/Übergabe gestartet wird.

Der Gemeinderat freut sich sehr über den Gewinn von Stefan Roth und ist überzeugt, mit seiner Person eine ideale Besetzung gefunden zu haben.